
Protokoll: 

Ratsmitglied Lehmkühler nimmt Bezug auf das bekannte Projekt „Blühstreifen anlegen“, welches aus 

der Landwirtschaft heraus initiiert wurde. Er regt an, dass ergänzend zum vorgestellten Projekt 

„Mehr als nur Grün“ private Patenschaften ermöglicht werden sollten. Dies komme seiner Ansicht 

nach vor allem für Menschen in Betracht, die keine Grünflächen oder Gärten im Besitz haben.  

Ratsmitglied Hofmann ist es sehr wichtig, dass durch die Fachbetriebe der Stadt Koblenz, 

insbesondere durch den Eigenbetrieb Grünflächen und Bestattungswesen (EB 67), im Rahmen der 

Bewirtschaftung städtischer Grünflächen kein Glyphosat eingesetzt wird. Sie wird dies auch im 

Werksausschuss des EB 67 entsprechend fordern. 

 

 


